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Intervención de la diputada Patricia Doroteo Calderón, por un tiempo de 

hasta 8 minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Patricia Doroteo Calderón, 

por un tiempo de hasta 8 minutos, 

con ella pasamos a la segunda ronda. 

 

La diputada Patricia Doroteo 

Calderón: 

 

Buenas tardes a todas a todos. 

 

Gracias presidenta por el uso de la 

voz. 

 

Medios de comunicación que nos 

siguen a través de las diferentes 

plataformas digitales. 

 

Doctor Marcial Rodríguez Saldaña, 

Secretario de Educación Guerrero, en 

el marco de la Glosa del Segundo 

Informe de Gobierno sea usted 

bienvenido, junto a todo este equipo 

de funcionarios públicos que le 

acompañan. 

 

Pedirle amplíe la información que fue 

enviada a este Poder Legislativo para 

ello le haré las siguientes 

interrogaciones: 

 

Primero, ¿De qué manera altera el 

ciclo escolar los daños ocasionados a 

los planteles escolares por el huracán 

Otis, en los municipios de Acapulco y 

Coyuca de Benítez, se prevé 

deserción escolar por esta causa? 
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Suscribe usted la afirmación del 

presidente López Obrador de que la 

CETEG es un movimiento de corte 

conservador, ¿Cómo describiría 

usted la relación que tiene con el 

movimiento magisterial con el SNTE, 

la CETEG y con el movimiento 

normalista? ¿Cuál es el estado actual 

en el pago por conceptos de ISR, 

IVA, retenciones, ISSSTE, SAT, 

FOVISSSTE, ahorro solidario y bueno 

señor secretario esta pregunta de 

igual forma en el año pasado se la 

hice y desafortunadamente no fue 

contestada ¿Cuál es el costo de la 

nómina de los maestros no FONE 

que eroga la Secretaría a su cargo?  

 

¿En cuánto ha disminuido este pago 

durante la actual administración? 

 

¿Cuándo se estima la conclusión en 

la transferencia de la nómina 

magisterial a la federación?  

 

¿Cuál es el avance porcentual hasta 

la fecha? 

 

¿Cuáles son las causas de la 

deserción escolar en los diferentes 

niveles educativos? 

 

¿Cuáles son las acciones que 

implementa para prevenir este 

fenómeno? y bueno las 

movilizaciones y protestas en las 

regiones de Guerrero alteran la vida 

de las y los guerrerenses y muestran 

a una Secretaría de Educación 

rebasada y sin capacidad de 

respuesta ¿tiene usted estimado el 

costo de las gestiones que se le 

hacen llegar? hasta qué punto 

pueden ser resueltas y bueno 

¿acepta usted qué su capacidad de 

respuesta es limitada? ¿Cuál es la 

posibilidad real de atender las 

demandas de los egresados de las 

escuelas normalistas antes de que 

salgan a las calles a demandar 

plazas o apoyos?  

 

Y por último ¿puede explicar usted de 

manera breve los ejes del nuevo 

modelo educativo en Guerrero? 

 

Por sus respuestas Muchas gracias 

señor secretario. 
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